

dent der Volkskammer der DDR, und mit Siegfried Mohr, Vizepräsident des Nationalrates der Nationalen Front der DDR, sowie weiteren Mitgliedern des Präsidiums des Nationalrates der Nationalen Front.

Frau Ivy Rahman traf mit Ilse Thiele, Mitglied des Zentralkomitees der SED und Vorsitzende des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands, zu einem freundschaftlichen Erfahrungsaustausch zusammen.

In der Hauptstadt der DDR, Berlin, legte die Delegation der Awami-Liga an der Gedenkstätte der Sozialisten in Berlin-Friedrichsfelde und am Ehrenmal für die gefallenen sowjetischen Helden in Berlin-Treptow Kränze nieder. Sie besuchte die Bezirke Potsdam, Neubrandenburg, Rostock, Leipzig und Dresden, besichtigte Industrie- und Landwirtschaftsbetriebe und machte sich mit dem sozialen und kulturellen Leben der Bevölkerung vertraut. Die Delegation erhielt in Aussprachen mit den Bezirksleitungen der SED ausführliche Informationen über die Erfüllung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED.

In den Verhandlungen zwischen den Delegationen der SED und der Awami-Liga, die in einer herzlichen und freundschaftlichen Atmosphäre verliefen, fand ein Meinungsaustausch über die Politik beider Parteien und über die gegenwärtige internationale Lage statt.

Paul Verner informierte die Delegation der Awami-Liga über Probleme und Erfahrungen beim Aufbau des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates, über die Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED und zur Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und über die Leistungen, die von der Arbeiterklasse und allen Werktätigen zur allseitigen Stärkung der DDR vollbracht werden. Ausführlich legte er die konstruktive Außenpolitik der DDR zur Verwirklichung des Friedenskonzepts des VIII. Parteitages und zur Unterstützung des Friedensprogramms der UdSSR dar.

Zillur Rahman erläuterte die Politik der Awami-Liga und der Regierung der Volksrepublik Bangladesh zum Wiederaufbau des Landes, zur Stabilisierung der politischen und ökonomischen Lage und für die Gestaltung eines fortschrittlichen Staates. Er legte ausführlich die Erfolge der Regierung dar, die bisher erreicht wurden, und hob das Vertrauen des Volkes in die Awami-Liga, die von Sheikh Mujibur Rahman geführt wird, hervor, wie dies bei den Parlamentswahlen am 7. März 1973 vom Volke Bangladeshs zum Ausdruck gebracht wurde. Zillur Rahman erläuterte weiterhin den Standpunkt der Awami-Liga zur friedlichen Lösung der noch anstehenden Probleme auf dem südasiatischen Subkontinent.

Beide Delegationen begrüßen die positiven Veränderungen in der inter-